

# Es Necesario el Apoyo a Antisandinistas: G. Bush

WASHINGTON, octubre 7 (EFE).— El vicepresidente estadounidense George Bush, manifestó no ser demasiado optimista sobre el resultado de las negociaciones de paz con Nicaragua y consideró necesario el apoyo de Washington a los rebeldes antisandinistas.

“Los sandinistas llegaron al poder —declaró el vicepresidente— comprometiéndose a democratizar las instituciones, pero, al igual que Fidel Castro, han abortado todas las vías democráticas”.

Bush no adelantó qué política realizará en Centro América el Presidente Ronald Reagan en un supuesto segundo mandato, pero reiteró su apoyo a la continuación de la ayuda estadounidense a los anticomunistas.

—Favor pase a la página 30.

## Juan Pablo II Hará el Recorrido que Hizo Colón

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 7 (UPI).— El Papa Juan Pablo II visitará esta semana la ruta que hizo una vez Cristóbal Colón, viajando de España a la República Dominicana, en honor del explorador.

Además de las festividades que marcan el día del descubrimiento.

Se espera que enfocará los problemas del nuevo mundo y formule su principal discurso sobre el controvertido movimiento de la “Teología de la Liberación” dentro de la Iglesia Católica.

Ocho años de especiales oraciones con motivo de celebrarse en 1992 los cinco siglos desde que Colón llegó a las costas de la actual República Dominicana.

El Pontífice, de 64 años de edad, saldrá de Roma el miércoles hacia Zaragoza.

—Favor pase a la página 31.



SARA MONTIEL. — Madrid, octubre 7. La actriz Sara Montiel, izquerda, y Celia Gámez interpretan a dúo un “Chotis” madrileño, en uno de los números que, junto a la cubana Olga Guillot, ponen en escena en un teatro de la capital de España. (UNIFAX II de UPI).

## FMI Hará Evaluación Económica Honduras

TEGUCIGALPA, octubre 7 (ACAN-EFE).— El comportamiento de la economía de Honduras en los últimos seis meses será evaluada por el Fondo Monetario Internacional (FMI), durante cuatro semanas.

De las conclusiones que arroje la evaluación, el “FMI” hará una serie de recomendaciones que, de aceptárlas el gobierno de Honduras, le abrirán el acceso a dialogar con todos los sectores oficiales y privados comprometidos en el área productiva.

Una delegación del “FMI” se encuentra próxima a arribar a Honduras.

—Favor pase a la página 30.

### Panamá

## Barletta Perfila Gobierno de Conciliación Nacional

PANAMA, octubre 7 (ACAN-EFE).— Entre rumores, expectación y listas de “ministrables” que circulan en medios políticos, el Presidente electo de Panamá, Nicolás Ardito Barletta, que tomará posesión el 11 de este mes, perfila su gobierno de “conciliación nacional”.

Barletta se negó a confirmar o desmentir las listas que incluso han anticipado algunos diarios, limitándose a decir que la composición del Gabinete no se conocerá hasta el lunes de la semana entrante, ya que “todavía se está consultando y negociando con los dirigentes de los partidos políticos y sectores independientes”.

El Presidente electo reiteró su propósito de lograr un “pacto social”.

—Favor pase a la página 39.

### En Nicaragua

## PCD Duda Participación Electoral por Garantías

MANAGUA, octubre 7 (ACAN-EFE).— Uno de los siete partidos políticos que inscribieron sus candidatos para las elecciones de Nicaragua, programadas para el 4 de noviembre, se reúne hoy al más alto nivel para discutir si participará o no en los próximos comicios.

Amplios sectores del Partido Conservador Demócrata (PCD) consideran que “no hay condiciones para el cotejo electoral”, según fuentes políticas.

El “PCD” postula a Clemente Guido y a Mercedes Rodríguez de Chamorro para la presidencia y vicepresidencia, respectivamente.

Si este grupo decide retirarse de la contienda electoral, serían ya cuatro los partidos al margen del proceso de elecciones, promovido por el gobierno sandinista.

Los partidos Socialcristiano, Socialdemócrata y Liberal Constitucional, apoyados por el gobierno sandinista.

—Favor pase a la página 31.

## Ronald Reagan Aumenta Ventaja sobre Mondale

WASHINGTON, octubre 7 (EFE).— La ventaja de Ronald Reagan sobre Walter Mondale es de 23 puntos, según un último sondeo electoral realizado por “The New York Times”, y la cadena de radio y televisión CBS.

La encuesta, publicada hoy por el diario neoyorquino y realizada del 30 de septiembre al 4 de octubre entre 1,748 personas. Da al presidente un 54 por ciento y al aspirante demócrata un 31%.

Los sondeos realizados en días pasados por “Gallup” y “The Washington Post” y la cadena “ABC” fijaban la diferencia en 17 y 18 puntos, respectivamente.

La encuesta del “Times” revela, por otra parte, que la popularidad de Reagan es de 67 por ciento y la de Mondale de 27 por ciento.

—Favor pase a la página 31.



LUCHA POR PODER. — Palermo, Italia, octubre 7. La esposa de Calogero Caruso se inclina sobre el cadáver de su esposo, ante la mirada de horriblos transeúntes, luego que Caruso y Leonardo Rimi fueran asesinados en lo que se cree es una lucha por el poder en la mafia. (RADIOFOTO de AP).

## Posible se Derrote a la Guerrilla en 1986

WASHINGTON, octubre 7 (AP).— Un alto funcionario del Pentágono dijo hoy que la continuación de tendencias “favorables” en El Salvador, podría poner “bajo control” a los insurgentes izquierdistas a fines de 1986.

tiendo en optimistas a funcionarios estadounidenses, en cuanto a que los militares salvadoreños puedan controlar los subversivos.

“Hay tendencias que han sido favorables”, dijo. “Si éstas continúan, pueden llevarnos a pensar que los guerrilleros pueden ser controlados”.

Fred C. Ikle, Subsecretario de Defensa para Política, dijo que una serie de factores está convirtiendo a los salvadoreños en optimistas a funcionarios estadounidenses, en cuanto a que los militares salvadoreños puedan controlar los subversivos.

Uno de los aspectos para —Favor pase a la página 40.

## Problemas de Salud Afronta Costa Rica

SAN JOSE, octubre 7 (ACAN-EFE).— La salud pública en Costa Rica es un verdadero caos, porque, aunque se quiera aplicar la ley, hay intereses muy fuertes que lo impiden, señaló Juan Jaramillo, ministro de Salud costarricense.

Jaramillo, en conferencia de prensa, dijo que — de aplicarse la Ley General de Salud— el 80 por ciento de las industrias nacionales tendrían que cerrar por no cumplir con los requisitos allí contemplados.

Costa Rica destina el ocho por ciento del Producto Interno Bruto al rubro de la salud social, siendo uno de los presupuestos más altos destinados a ese campo, incluso en los países desarrollados, según fuentes médicas costarricenses.

El ministro de Salud dijo que los problemas ocasionados con el estado higiénico de mataderos y la —Favor pase a la página 30.



ARMAS CAPTURADAS. — Jerusalén, octubre 7. (UPI).— Armas capturadas a tres guerrilleros que murieron al enfrentarse con soldados israelíes el Día Yom Kippur, el domingo en la madrugada. Los tres guerrilleros se infiltraron en el valle del río Jordán, desde Jordania, y atacaron a una patrulla israelí. En el incidente resultó herido un soldado israelita.